

PATINAJE ARTÍSTICO

El patinaje de Sant Celoni quiere conquistar el oro en el mundial de Gold Coast

El patinaje artístico del Club Patí Sant Celoni quiere seguir haciendo historia. Para ello, **Jaume Pons** y su grupo de patinadoras, han estado trabajando intensamente estos días para ultimar y mejorar la coreografía La Química del Amor que tantos éxitos les ha dado este año, para llevarlo hasta Gold Coast (Australia) donde entre los días 27 de octubre y el 12 de noviembre se celebrará el Campeonato del Mundo de Patinaje. Su objetivo es ser los primeros campeones del mundo de Show Conjunts, en la modalidad de grupos pequeños, ya que hasta el momento nunca se ha disputado ningún campeonato mundial de la especialidad. El palmarés del equipo celonés es para soñar ya que ha obtenido los campeonatos de Europa de los años 2002, 2005, 2006 y 2007 y en los años 2003 y 2004 consiguió el subcampeonato. Además este año 2007 ha sido uno de los más exitosos ya que se ha proclamado sucesivamente campeón provincial, de Catalunya y de España. Desde que el pasado 28 de abril, en Oporto, se consiguió la carta Copa de Europa teniendo en la cabeza el campeonato del mundo de Gold Coast. El 3 de Noviembre puede ser un gran día para el equipo y para el municipio entero. **J.P.**

AUTOMOVILISMO

Llegan las World Series de Renault

Este fin de semana el Circuit de Catalunya acogerá las World Series de Renault, todo un espectáculo automovilístico que reúne varias pruebas. El sábado por la mañana se realizarán los entrenamientos calificativos (desde las 9:00 horas) de la Fórmula Renault, las Eurocup Mégane y la Eurocup Fórmula Renault. Además, los espectadores podrán disfrutar de las primeras exhibiciones de varios coches de fórmula uno históricos y de los coches de esta temporada de Renault (se realizarán 4 exhibiciones durante todo el fin de semana). El mismo día por la tarde se disputará la primera carrera World Series (14:20) y la Fórmula Renault (15:25). El domingo se disputará la Clio Cup por la mañana (a las 10:00) y las segundas carreras del resto de categorías. A las 12:15 también realizarán sus trucos los miembros de la Patrulla Aspa del Ejército del aire. **J.S.**



Josep Garcia

ATLETISMO

Buen papel del C.A. Granollers en casa

La 44 edición de los campeonatos vallesanos de atletismo arrancó el pasado domingo en las pistas municipales de Granollers. El torneo que finalizará este fin de semana se inició con buenos resultados para la entidad organizadora: el Club Atlètic Granollers. El club que acaba de celebrar su 75 aniversario logró dos oros (**Dani Damés** en lanzamiento de disco y **Natàlia Serrano** en

pértiga), dos platas (**Ferran Coquet** en salto de altura y **Juanma Corbacho** en 200 metros lisos) y un bronce (relevos masculinos). Además, **Marc Martínez** fue cuarto en 5000 metros lisos y quinto en salto de largada y **Borja Santos** fue quinto en salto de altura. Además del club anfitrión participan en la competición Sabadell, Sant Celoni, Mollet, Castellar y Rubí. **J.S.**

FLASH DEPORTES

Los juniors de los Fénix, en marcha. El equipo junior de los Granollers Fénix de fútbol americano jugará el primer partido de liga en casa contra los Reds de Terrassa este sábado a las 15:00 horas.

Éxito de Berta Ribot. **Berta Ribot**, del Club Taekwondo Granollers, venció en el campeonato de Catalunya infantil de manera abrumadora. En las semifinales se impuso 15-0 y, en la final, Ribot venció por K.O.

Empate del Cipsa como visitante. El Cipsa Sant Feliu de hoquey patines logró volver con un punto de la difícil pista del Arces. Los hombres de **Paco González** salieron bien posicionados a pista y lograron el 2 a 2 final.

De la Rosa se queda en McLaren. El piloto de fórmula uno de Santa Agnès de Malanyanes, declaró después del GP de Brasil que la próxima temporada continuará en McLaren pese a los problemas con **Ron Dennis**.

CICLISMO

Joaquim Rodríguez no logra subir al podio en Montjuïc

El ciclista de Paret del Vallès, **Joaquim Rodríguez** está teniendo un octubre muy ajetreado: las últimas carreras han sido el Giro de Lombardía y la escalada de Montjuïc. En Lombardía, el vallesano no pudo realizar su trabajo ya que el jefe de filas, **Alejandro Valverde** no salió por una gripe. En la 44 edición

de la escalada de Montjuïc (prueba que él había logrado y en la que fue tercero en varias ocasiones), "Purito" sólo pudo ser octavo después de realizar el circuito y la contrarreloj en un total de 1 hora, 2 minutos y 26 segundos. El ganador de la prueba fue **Daniel Moreno**, del Relax-Gam Fuenlabrada. **J.S.**



LA PROMESA

El futuro de la caña catalana

Ricard Montaña es toda una promesa del circuito español de pesca con mosca. Montaña, granollerense de 18 años y miembro de la Societat de Pescadors de Cardedeu, logró hace unas semanas el campeonato catalán junior de pesca con mosca logrando cobrar 72 truchas en dos mangas de dos horas (39 en la primera y 33 en la segunda). El joven pescador inició sus prácticas deportivas con 3 años y ha llegado a ser reserva de la selección española de pesca para los mundiales. Actualmente, trabaja en la empresa de mantenimiento industrial Tekman y juega en el Atlètic del Vallès. El próximo reto del vallesano será el campeonato de Catalunya senior en el que se jugará el pase a la alta competición nacional.